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皆様お世話になっております！佐々木俊輔です！
１2回目今年最後のshuntubeです
本日紹介するグループはこちら！

一瞬、ヒカキンさんに見えますよね（笑）
この方実は昔は松竹芸能に在籍してた
芸能人だったんです。
相方と仲が悪くなったため解散したみたいです。

トークだったりヒカキンさんのモノマネなどが
すごい面白いです。
チャンネル登録者が今では100万人を超えてるので
十分すぎるぐらいすごいですよね！

今後も彼の活躍を見守って
いきたいですね！
以上！shuntubeでした！

No.23＜kutir(メンズ)＞
ワッペン付フリースベスト.
アウターの中にワンポイントとして◎

No.22＜kutir(メンズ)＞
ワッペン付ナイロン中綿ベスト.
トレンドライクなシルエット抜群◎

instagram アカウント↓ 是非、フォローお願いします！
Instagram.com/shunta.d2

美意識を高く持っている皆様、ごきげんよう♪♪
私お気に入りのベストをご紹介します！
北海道のこの時期には少し寒いですかね・・・(笑)

■2022年もあとわずか！＜年末年始の変則スケジュール＞ リクルート求人メディア合併号のまとめ
まとまった雪にお目にかかれないいまま迎えた非常に珍しい12月、気が付けば2022年も間もなく終了ですね。 引き続き
コロナ感染者は増加傾向にありますが、あまり重症化しないことから行政も行動制限をかけることなく、3年振りに通常の
年末年始を迎えることができそうです。 その結果、観光を柱とした道内の経済状況は回復がみられ、求人数も激増して
おります。採用難易度はますます高まる中で、新年度に向けて採用を計画されているお客様は早期の活動が重要となり
ます。リクルートメディアは例年、長期掲載の企画を備えておりますので、ぜひご活用ください。

■12/26(月)～1/8(日) 2週間のご掲載！
締切 12/23(金)午前中

12月掲載スタートであれば
全て1週間掲載延長！
※右記はシングルプラン適用の場合

詳細は弊社採用コンサルタントまで
お問い合わせください。

■12/26(月)～1/29(日)
締切 12/23(金)午前中

■12/29(木)～2/1(水)
締切 12/23(金)午前中

共に5週間のご掲載！



札幌中央倫理法人会 経営者モーニングセミナー情報

弊社は札幌中央倫理法人会に所属しており、代表は毎週、
こちらのセミナーに運営側として参加しております。
新たな学び・気づきや、多くの経営者との出会いに興味を持たれ
た方は、いつでも弊社もしくは札幌中央倫理法人会事務局迄
お問い合わせください。

事務局✉ chuo@hokkaido-rinri.jp
参加URL◎https://zoom.us/j/83758448661
ミーティングID 837-5844-8661 パスワード 555

開催日時■毎週水曜日 早朝6:30～7:30
※後、シェア会を開催。8:00終了予定

開催場所■ホテルライフォート札幌
札幌市中央区南10条西1丁目1-30

★駐車場完備（参加者は200円にて利用可能）

道産子中村の

お茶小噺
はんなり

お炭のお話

茶人を目指して
お世話になっております。
初雪も降り、日々気温は下がって参りますが、
みなさま体調などは崩していませんでしょうか。
こんな時に恋しくなるのは・・・
そう！お炭ですね！
というわけで今回はお炭の小噺をおひとつ・・・

お茶席での炭の爆ぜる音もお茶会の醍醐味のひとつということで・・・
お茶には欠かせない炭ですが、様々な種類があります。
胴炭（どうずみ）、丸管炭（まるくだずみ）、毬打炭
（ぎっちょずみ）、輪炭（わずみ）、枝炭（えだずみ）、点炭・添
炭（てんずみ）があります。
それぞれ形が違い、
扱い方が変わります。
原木はクヌギやコナラ、ミズナラ
で、岩手県、栃木県、愛媛県
などが有名です。

＜皆様、やってきました小林ベースボールのお時間です！＞

最近野球にあまり関われていない気がしてます、、、（笑）
そんなこんなしてるうちに今シーズンも終了し、今年も終わりが近づいて
きましたね。この時期嬉しい話題もあれば、悲しい話題もありますよね
そんな話題にまつわるお話を今回はしていきます。

日本ハムファイターズの近藤健介はFA権行使宣言。
どの球団も口をそろえて「札束を積んででも欲しい逸材」と。
近藤選手の魅力はどんな所にあるのでしょうか。

侍Japanにも選出され
主力メンバーとして活躍。

◇魅力その1.広角に打ち分ける
バッティング技術。

◇魅力その2.球界トップレベルの
選球眼の持ち主。

◇魅力その3.意外と持っている長打力

打撃センスにおいてはここ最近の選手層の中では
群を抜いていると思います。年内にはどこの球団へ行くのか
決定すると公表もしているのでこの先が楽しみですね


